Championnat cadets filière Honneur DIMANCHE 2 AVRIL 2023 A ENSISHEIM



A la suite d'une très belle première journée pour les benjamins, c'était au tour des cadets de briller au Duopôle d'Ensisheim pour aller chercher une place qualification à la Coupe de France ou aux Championnats de France Espoirs.

Trois judokas de l'Espérance sont venus pou aller chercher la place qualificative décerné au vainqueur de chaque catégorie. (Ou celle de meilleur cadet 1^{ère} année pour le Championnat Espoir)

Salah-Eddine ouvrit le bal en -46kg, dans une poule de 4. Il perdit le premier combat puis gagna le deuxième pour s'offrir une « finale » pour aller chercher la qualification au Championnat de France Espoir. Une belle agressivité pendant tout l combat avec des attaques fortes mais qui ne sauront pas faire marquer, n'entraînant que deux shidos pour l'adversaire. Adversaire qui lui su marquer waza-ari sur une de ses rares attaques, suffisante donc pour l'emporter et priver Salah Eddine de la qualification. Une troisième place finale frustrante car il finit pas loin, notamment avec un peu plus de présence à l'entraînement qui aurait permis de travailler un autre axe d'attaque qui aurait pu faire des ravages.

Ensuite place à Loqman, fraichement monté en -55kg et Kevin en -66kg d'aller chercher une qualification pour la coupe de France. L journée débute difficilement pour Loqman avec des difficultés à terminer le combat au sol, mais aussi à terminer

le combat tout court... Une mise en Route difficile à une nouvelle caté et au Ramadan qui ira un peu mieux en suite, avec d'abord une deuxième victoire en poules puis trois victoires dans le tableau principal pour aller chercher une place en finale. En parallèle Kevin réalisait un parcours similaire en gagnant tous ses combats aisément sans être en danger de la journée et se qualifiait également en finale. Deux finales donc et deux chances de se qualifier. Fortune diverse pour nos combattants, avec une victoire pour Kevin dans la continuité de sa journée, très propre sr un joli kata-guruma. Mais une défaite pour Loqman sur une erreur sur ippon-ko-uchi-gari esquivée par l'adversaire qui enchaîne au sol et ne laisse pas passer sa chance.

Au final, une qualification avec Kevin mais trois médailles sur trois combattants ou il n'aura pas manqué grand-chose pour aller chercher trois qualifications. On souhaite bon courage te au travail pour Kevin pour réaliser une belle performance le 20 mai à Ceyrat à la Coupe de France!